
Pièces 3 Pièces

Superficie 78 m²

Référence 84328404

Prix 840 000 €

Paris 14Eme
Appartement à vendre (75014)
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Paris  14ème,  au  pied  des  commerces  et  des  transports,  le  groupe  vaneau  vous

propose  un  appartement  atypique  70m²  habitable  situé  au  7ème  étage  d'un

magnifique  immeuble  en  pierre  de  taille  entretenu  et  aux  parties  communes

rénovées.  Entré  avec  cuisine  coin  repas,  un  vaste  séjour  de  30m²  au  sol,  deux

chambres  et  un  bureau,  une  salle  d'eau,  un  wc  séparé.  Aucune  perte  de  place,

l'appartement refait à neuf, est baigné de lumière. Très calme sur cour. (60.26m² loi

carrez)  les  informations  sur  les  risques  auxquels  ce  bien  est  exposé  sont

disponibles sur le site

Paris 14ème, close to shops and transport, the vaneau group offers you an atypical

apartment on the 7th floor of a magnificent, well-maintained freestone building with

renovated common areas. Entrance hall with kitchen/dining area, a vast 30m² living

room, 2 bedrooms, shower room and separate toilet. No space is wasted, as the

apartment  has  been  completely  refurbished  and  is  light  and  airy.  Very  quiet

courtyard.  Idéal  pied  à  terre.  Information  on  the  risks  to  which  this  property  is

exposed is available on the website.

VANEAU SAINT CHARLES

38, rue des Entrepreneurs - 75015 PARIS 15EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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